

Fecha: 14-06-2025
 Medio: El Rancagüino
 Supl.: El Rancagüino
 Tipo: Noticia general
 Título: Nuevo sistema frontal llegará a la región el fin de semana

Pág. : 6
 Cm2: 613,0
 VPE: \$ 970.415

Tiraje: 5.000
 Lectoría: 15.000
 Favorabilidad: No Definida

Nuevo sistema frontal llegará a la región el fin de semana

MARÍA FERNANDA CABRERA
 FOTOS NICOLÁS CARRASCO

La Dirección Meteorológica de Chile, en conjunto con el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) y la Superintendencia de Electricidad y Combustibles (SEC) llevaron a cabo una nueva mesa técnica para abordar la situación climática del sábado 14 y el domingo 15 de junio.

El temporal estará caracterizado por fuertes vientos, lluvias y bajas temperaturas. Se espera que las precipitaciones acumuladas estén entre los 30 y 40 milímetros, en las zonas litoral, cordillera de la costa, valle, precordillera y cordillera, mientras que las ráfagas de viento podrían alcanzar los 80 kilómetros por hora. Pese al pronóstico, el director regional de Senapred, Marcelo Montesinos, advirtió que "yo quiero recalcar que eso podría verse modificado durante el fin de semana. Ya tenemos una mesa técnica prevista para el día domingo, donde vamos a estar en este lugar y nos vamos a ir informando acerca de los montos, el resultado y el comportamiento de esta emergencia".

Además, la autoridad destacó que "la situación de precipitaciones, de viento y de nevadas para la región tiene un factor preocupante, tenemos avisos y alertas metrológicas (...) Nosotros tenemos certeza de que en la provincia de Colchagua principalmente, en la zona sur de la región de O'Higgins, van a haber precipitaciones importantes y nos tiene



Se esperan entre 30 y 40 mm de agua caída en la región, pero podría aumentar la cantidad durante el fin de semana.

preocupado como factor de interés y punto de interés para la región las zonas precordilleranas".

En cuanto a las nevadas, Montesinos aseguró que hay "un factor de preocupación en el sector cordillerano, donde vamos a tener nieve. Se prevén 80 centímetros más de nieve de los que ya cayeron, por lo tanto, en el sector cordillerano va a haber una gran cantidad de nieve, lo que puede producir remociones en masa. Es muy necesario y quiero ser bien enfático en esto, que la población de la región de O'Higgins no vaya a los sectores precordilleranos, entiéndase el sector de Codegua hacia el interior, Machalí hacia el interior, San Fernando hacia el sector que está prohibido y está cerrado, la ruta I-45. Hasta el domingo, principalmente la región va a estar afectada por estas variables de riesgo el día domingo".

Por su parte, el director regional de la SEC, Felipe Lerzundi, destacó que

la institución "permanentemente está fiscalizando el mercado de los energéticos y en este caso, en lo que tiene que ver con el evento meteorológico, venimos fiscalizando durante esta semana las acciones del plan de contingencia que instruye la norma técnica que la empresa debe disponer en caso de eventos de cualquier índole".

Continuó diciendo que "hemos estado desplegados, fiscalizando incluso, poniendo énfasis en aquellos puntos, en algunos de los puntos que fueron conflictivos en agosto del año 2024, donde hubo tiempos de recuperación que superaron una semana, buscando fiscalizar el respeto de las franjas de seguridad, el debido mantenimiento que es una obligación por parte de la empresa eléctrica que tiene la concesión de distribución, pero también poniendo énfasis en los electrodependientes".

En esta oportunidad, ha hecho nuevamente un llamado "a aquellos electrodependientes que no están registrados, que realicen su registro con la documentación que se les exige, porque es solamente cuando se acreditan ante la empresa eléctrica con este registro que se activan tanto los beneficios como los derechos que rigen y que son una obligación para la empresa eléctrica". Igualmente, Lerzundi invitó a la población a que "en caso de que existan interrupciones, vean conductores o cables cortados, realicen los reclamos, informen a la empresa eléctrica a través de los canales establecidos a través de la página web de la SEC, www.sec.cl".



Mesa técnica COGRID efectuada en dependencias de Senapred en Rancagua.

NECESITA
 PÚBLICO
ÓN ATE

ITES Y EDUCADORA
 ABOACIÓN DEL
 AS" LEY SEP AÑO 2025

IENTE CORREO
 lsj.cl